

Le 2 novembre prochain l'ADRESS, l'Agence pour le Développement Régional de l'Economie Sociale et Solidaire (ESS) ouvrira ses portes au public. A la fois centre de documentation et point d'accueil pour les créateurs d'entreprises de l'ESS, l'ADRESS a pour mission de soutenir tout projet, porté par une association, une mutuelle ou une coopérative, qui crée de l'utilité sociale et des emplois durables.

Il s'agit de promouvoir une autre économie, solidaire et respectueuse de l'environnement dans les secteurs des services aux personnes et aux entreprises, de l'insertion, du tourisme solidaire, de l'accès à la culture, du développement de la citoyenneté et du droit à l'initiative des femmes, de la promotion de l'agriculture paysanne et biologique et du commerce équitable, des économies d'énergie et des énergies renouvelables. Cela va de l'entreprise de covoiturage en zone rurale à l'association qui entretient le littoral et emploie du personnel en insertion, en passant par une épicerie solidaire, ou une coopérative artisanale.

A l'initiative du projet, les Verts font du soutien à l'ESS l'une de leurs priorités. L'enjeu est de taille : contre les ravages de la mondialisation, produire de la richesse sociale, plus de solidarité et des emplois non délocalisables.